

AAA

Londres 2 de Junio de 1960.

Sr. Don José A. Balbontín,
120, Arthaur Court,
Queenway,
LONDON, W.2.

Mi querido amigo:

He hablado con el Sr. Portillo a última hora de esta tarde después de la conversación que ha tenido con Vd. sobre la celebración del acto público a cargo del Presidente del Gobierno Republicano en el exilio General Herrera.

Lo primero quiero exponerle a Vd. es que por parte de los Srs. que acudieron ayer a la reunión no hubo la menor intención de criticar el interesante trabajo que Vd. ha efectuado para llevar al mayor éxito la estancia en Londres del General Herrera, todo lo contrario, todos reconocimos su buena fé en todo lo actuado por Vd. y ocasión tendremos para testimoniar nuestro agradecimiento, pues todos sabemos su desinteresada actuación en favor de la República. Lo que si nos dimos cuenta es que Vd. ganado por su buena fé aceptó el ofrecimiento que amablemente le habian hecho los componentes del "Spanish Democrats Defence Fund Committee" para que se celebrase el acto público a cargo del General Herrera en uno de los amplios locales de Transport House, ya que por razones no muy claras no se podía celebrar la reunión en un local del Parlamento que en actos anteriores se habia facilitado.

Nos dimos cuenta perfectamente que Vd. guiado de que los condecorados eran del Labour Party, podía aceptar el desinteresado ofrecimiento y no pensó en que políticamente podía repercutir en contra del G. de la República, pues no debemos de olvidar que en Londres tenemos toda la prensa conservadora y que esta no desperdicia la minima ocasión para criticar al Labour Party y por lo tanto a todos los que acuden al edificio de Transport House.

Consideramos debidamente que el General Herrera era el Presidente del G. de la República y por lo tanto no podíamos aceptar que el Labour Party con su ofrecimiento se pudiese interpretar por la opinión pública inglesa que el G. de la República estaba entregado a los de Transport House. Sabiamos todos que si Vd. hubiese estado en la reunión hubiese interpretado nuestra opinión de que el G. de la República debía tener amplia libertad de acción sin compromiso con ningún partido, y por esta razón consideramos que al no

2-6-60.

Sr. Don José A. Balbontín.

poder efectuar el acto público en el Parlamento se debía de encontrar un local neutro y agradecer en todo su valor el ofrecimiento del Labour Party.

Todos consideraron que ya era tarde para cambiar su compromiso de haber aceptado el ofrecimiento y por lo tanto, todos teníamos que colaborar con Vd. para el mayor éxito.

Esto es todo Sr. Balbontín y no le pase por su pensamiento que en su ausencia le criticamos, todo lo contrario, todos reconocemos su sacrificio y desinteresada colaboración.

Quizá por ser vizcaino me atrevo a insistirle a Vd. para decirle que a pesar de los pesares, todavía hay tiempo de celebrar el acto en un local neutral, que bien podía ser en el que emplearon los socialistas cuando invitaron a que hablase a Mr. Edwards M.P., pagaron £10.10.0.

Sólo hacia falta que una comisión fuese a ver a los del "Spanish Democrats Defence Fund Committee" y les razonasen con sentido político del presente y para el futuro, creo que sería fácil el convencerles sin que se molestasen.

Le repito que por mi parte tendrá Vd. la colaboración necesaria para el mayor éxito.

Reciba un fuerte abrazo de su buen amigo,

J. Hickman.